

Anfrage

des Abgeordneten Vilimsky
und weiterer Abgeordneter

an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend Förderungen für NGOs und Vereine 2013

Das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMfA)
hat im Zeitraum 1.1.2012 bis 15.6.2012 Förderungen an folgende Einrichtungen in
diesem Sinne geleistet:

Bezeichnung	EURO
Österreichische Gesellschaft für Außenpolitik und die Vereinten Nationen	100.000,00
Auslandsösterreicher-Weltbund	99.000,00
International Press Institute	42.377,70
Vienna Center for Disarmament and Non-Proliferation (VCDNP)	33.270,31
AIES / Austria Institut für Europa- und Sicherheitspolitik	18.000,00
Gottsheer Verein F. Kosler	16.500,00
Österreichische Gesellschaft für Europapolitik	12.000,00
Österreichisches Studienzentrum für Frieden und Konfliktlösung	8.000,00
Deutschsprachiger Verein „Brücken“	7.300,00
Europäische Föderalistische Bewegung	5.000,00
Wiener-Krakauer Kultur-Gesellschaft	4.000,00
Collegium Grafenbach	3.100,00
Deutschsprachiger Verein „Cilli“	3.000,00
Jüdisches Institut für Erwachsenenbildung	2.500,00
Etc.	

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

Anfrage:

1. Wie viele NGO's und Vereine wurden im Jahr 2013 von ihrem Ressort finanziell gefördert? (Aufgelistet nach Höhe der Finanzierung und NGO/Verein)
2. Wer entscheidet über die Höhe der Förderungen?



Handwritten signatures of the members of the delegation, including P. S., S., and others, are visible at the bottom of the page.